

LA RED AMPLIA SU PRESENCIA EN VALENCIA CON AUTO RAESA



Talleres Disprocar acaba de ampliar su red con un nuevo establecimiento. Se trata de **AUTO RAESA** situado en la calle Gabriel y Galán nº5 de la capital del Turia. Con Raul Escamilla al frente del negocio, comenzaron su andadura en 1999 y actualmente se han convertido en un referente en la zona. Especializados en reparación de chapa y pintura, también cuentan con un servicio de mecánica rápida. Disponen de recogida y entrega del automóvil, así como de coches de cortesía para sus clientes. www.autoraesa.com.

De esta manera son ya 17 talleres adheridos a la Red en la provincia de Valencia.



SÍGUENOS EN
FACEBOOK

<https://www.facebook.com/pages/Talleres-Disprocar>